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XVIII. Beirat beim Ortsamt Burglesum 
Beschlussprotokoll über die 7. Sitzung des 

Ausschusses Verkehr, Bau und Stadtentwicklung 
am 24.04.2013 

- Schulzentrum Sek. II an der Bördestraße, Bördestraße 10, 28717 Bremen - 
Beginn 18:30 Uhr - Ende 21:00 Uhr 

 
Anwesend waren die Damen und Herren Ausschussmitglieder 
A. Strausdat i.V. für R. Hennig, W. Wolter - 
W. Schlosser, B. Strecker - 
B. Punkenburg i.V. für U. Schnaubelt, E. Friesen i.V. für Sabine Haumann - 
A. Müller-Lang (gem. § 23 (5) BeiG) - 
R. Tegtmeier (gem. § 23 (5) BeiG) - 
F. Rath (gem. § 23 (5) BeiG) - 
 
Herr Oliver Iversen vom Amt für Straßen und Verkehr 
Herr Christian Röder vom Amt für Straßen und Verkehr 
 
Vorsitzender: Herr Boehlke, Ortsamtsleiter Burglesum 
Protokoll: Frau Hell-Nogai, Ortsamt Burglesum 
 
 

* 
Herr Boehlke eröffnet die Sitzung. 
 
Die Tagesordnung ist frist- und formgerecht zugegangen.  
 
Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 
 
 
Pkt. 1 TO: Wünsche und Anregungen der Bürger/innen 
 
1.1 Herr Lonzek von der Bürgerinitiative bedankt sich bei Beirat und Ortsamt für den 

Einsatz bezüglich der Verkehrssituation Schneiderstraße/Hindenburgstraße. Er 
regt an, den Fahrradstreifen im Kreuzungsbereich mit rotem Asphalt zu 
markieren. Positive Beispiele für eine gute Fahrradführung wären z.B. die 
Kreuzung Aumunder Feldstraße/Zollstraße etc. 

 
 
Pkt. 2 TO: Wünsche und Anregungen des Kinder- und Jugendbeirates 
 
- keine - 
 
 
Pkt. 3 TO: Installation einer Verkehrsinsel im Kreuzungsbereich der Schneiderstraße 
 (Vorstellung des Prüfungsergebnisses) 
 Hierzu: Herr Oliver Iversen und Herr Christian Röder vom ASV 
 
Herr Boehlke schildert den Sachstand: Es gibt einen Beschluss vom 28.11.12 mit diversen 
Prüfaufträgen. Bereits umgesetzt wurde das Streckengebot auf 30 km/h und die Aufstellung 
eines Stoppschildes. 
U.a. gibt es die Forderung nach einer Verkehrsinsel, um den Übergang für Fußgänger 
sicherer zu gestalten. 
 
Herr Röder stellt mittels einer Präsentation das Prüfergebnis vor (s. Anlage 1). 

 



 2 

 
Beschluss (einstimmig) 
 
Der Ausschuss favorisiert die Variante 1 und fordert den Senator für Umwelt, Bau und 
Verkehr auf, die notwendigen finanziellen Mittel für eine Umsetzung der Maßnahme 
unverzüglich zur Verfügung zu stellen. Durch die Errichtung einer Verkehrsinsel ist die 
sichere Querung der Schneiderstraße in diesem Bereich gewährleistet, der insbesondere 
von vielen Kindern und älteren Menschen genutzt wird. 
Des Weiteren bittet der Ausschuss, die Realisierung einer roten Radwegmarkierung und die 
Aufbringung eines Zebrastreifens zu prüfen. 

 
 
Pkt. 4 TO: Sachstandsbericht zur Parkplatzsituation in der Hockenstraße und Auf dem 

Halm 
Hierzu: Herr Heinz Schröder vom ASV 

 
Herr Boehlke schildert zunächst den aktuellen Sachstand. Herr Schröder berichtet über die 
Prüfergebnisse. 
 
Beschluss zur Parksituation Hockenstraße (einstimmig) 
 
Der Ausschuss nimmt Kenntnis, sieht aber weiterhin Bedarf an neuen Stellplatzflächen für 
die Hockenstraße. Der Senator für Umwelt, Bau und Verkehr wird gebeten, finanzielle Mittel 
für eine Umsetzung des Projektes zur Verfügung zu stellen. 

 

 
Beschluss zur Stellplatzfläche Auf dem Halm (einstimmig) 
 
Der Ausschuss begrüßt die Schaffung eines Parkplatzes durch die Gewoba. Die 
zuständigen Fachbehörden werden aufgefordert, unverzüglich die Voraussetzungen und 
Rahmenbedingungen hierfür zu schaffen. 
Das Ortsamt Burglesum wird gebeten ein Erörterungsgespräch zur Klärung der 
Zuständigkeiten und der Umsetzung mit allen Beteiligen zu führen. 

 

 

Pkt. 5 TO: Konzept „Bürgerbus“  
5.1  Vorstellung allgemeiner Voraussetzungen für die Realisierung eines 

Bürgerbusses Hierzu: Herr Bendrien; ZVBN 

 
Herr Bendrien schildert die Voraussetzungen mittels einer Präsentation (s. 
Anlage 2). 

 

5.2  Vorstellung des Buslinienbetriebes des Bürgerbusses Ritterhude 
 Hierzu: Frau Haase und Herr Rürup von BürgerBus Ritterhude e.V. 
 

Frau Haase und Herr Rürup stellen ihr Projekt vor. Interessierte können sich 
unter www.buergerbus-ritterhude.de informieren. 
 

Der Ausschuss nimmt Kenntnis. 

 
 
Pkt. 6 TO: Mitteilungen des Ortsamtes 
 
- keine - 
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Pkt. 7 TO: Mitteilungen des Ausschusssprechers 
 
- keine - 
 
 
Pkt. 8 TO: Wünsche und Anregungen in ausschussbezogenen Angelegenheiten 
 (bitte möglichst schriftlich) 
 
8.1.1 Herr Wolter regt an, die Ausschusssitzungen des Ausschusses für Verkehr, Bau und 

Stadtentwicklung zukünftig erst um 19:00 Uhr zu beginnen. 
 
Der Ausschuss stimmt zu. 

 
 
8.2 Herr Strecker teilt mit, dass im Einmündungsbereich Richthofenstraße/Unter den 

Linden (rechte Ecke) die Fahrbahn in einem sehr schlechten Zustand ist. 
 
 
 
 
Im Original gez.:  
Boehlke 


